

***STADIUM DIPLOMACY TIONGKOK DENGAN QATAR DALAM
PERSIAPAN PENYELENGGARAAN PIALA DUNIA 2022***

SKRIPSI



Disusun oleh:

DIBYO SUSETYO

NIM.071611233052

**PROGRAM STUDI SARJANA ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
DEPARTEMEN HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

SEMESTER GENAP 2019/2020

HALAMAN PERNYATAAN TIDAK MELAKUKAN PLAGIAT

Bagian atau keseluruhan skripsi ini tidak pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademis pada bidang studi dan/atau universitas lain dan tidak pernah dipublikasikan/ditulis oleh individu selain penyusun kecuali bila dituliskan dengan format kutipan (langsung atau tidak langsung) dalam isi skripsi.

Apabila ditemukan bukti bahwa pernyataan saya tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai ketentuan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 4 Juni 2020



DIBYO SUSETYO

SURAT KETERANGAN TES KESAMAAN



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PUSAT PENGEMBANGAN PUBLIKASI ILMIAH
Kampus B, Dharmawangsa Dalam Surabaya (60286) Telp. (031) 5034015, 5011744 Fax. (031) 5012442
Website : <http://www.fisip.unair.ac.id> – Email : fisip4@ppjpi.unair.ac.id

SURAT KETERANGAN TES KESAMAAN (SIMILARITY)

Nomor : 1140/021/02.06.2020



Kami telah melakukan tes kesamaan (similarity) terhadap Skripsi/Tesis/Disertasi/Artikel atas nama pengarang dibawah ini:

Nama : Diby Susetyo
NIM : 071611233052

Dengan ini menerangkan bahwa Skripsi/Tesis/Disertasi/Artikel:

Judul : UPAYA TIONGKOK MEMBANGUN KESAN
GLOBAL POSITIF MELALUI STADIUM
DIPLOMACY DENGAN QATAR UNTUK PIALA
DUNIA 2022
Paper/Class ID : 1336405105 / 24036550
Hal/Kata : 54 hlm. / 13837 kata
Tanggal : 02 Juni 2020
Petugas Uji : Arya Wijaya Pramodha Wardhana

Hasil menunjukkan SIMILARITY INDEX sebesar 4% (**LULUS UJI**)

Surat keterangan ini kami lampirkan hasil tes sebagai bukti telah dilakukan tes kesamaan (similarity) menggunakan Program Turnitin.

Demikian surat pernyataan ini kami buat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Surabaya, 02 Juni 2020

Ketua P3I FISIP UNAIR

Imam Yuadi, S.Sos., M.MT., Ph.D

NIP. 197505042003121001

***STADIUM DIPLOMACY TIONGKOK DENGAN QATAR DALAM
PERSIAPAN PENYELENGGARAAN PIALA DUNIA 2022***

SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi S1
di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga

Disusun oleh:

DIBYO SUSETYO

NIM.071611233052

**PROGRAM STUDI SARJANA ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
DEPARTEMEN HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

SEMESTER GENAP 2019/2020

HALAMAN PERSEMBAHAN

*Penelitian skripsi ini saya selesaikan dan persembahkan untuk diri saya sendiri,
pihak-pihak yang telah mendukung, dan siapapun yang membaca.*

HALAMAN INSPIRASIONAL

“I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work ... I wanna thank me for just being me at all times.”

– Snoop Dogg

“The time you enjoy wasting is not wasted time.”

–Bertrand Russell

“Every disadvantage has its advantage.”

–Johan Cruyff

“In football, the worst things are excuses. Excuses mean you cannot grow or move forward.”

–Pep Guardiola

“Here we go!”

–Fabrizio Romano

“Bersukalah dalam pengharapan, sabar dalam kesesakan, dan berteguhlah di dalam doa, berpeganglah kau, jiwaku.”

–Monita Tahalea “Laila”

“...miracles happen everyday. Some people don't think so, but they do.”

–Forrest Gump

“Futsal teroooss...”

–Endang Sriwulan & Danang Setyambada

HALAMAN UCAPAN TERIMA KASIH

Pertama, penulis ingin berterima kasih kepada **Dibyو Susetyo** – diri saya sendiri yang telah menyelesaikan apa yang dimulai. Selama 4 tahun, masa studi S1 Ilmu Hubungan Internasional di Universitas Airlangga berhasil diselesaikan dengan cukup, tidak ada yang kurang maupun berlebih. Dari berbagai cita-cita dan harapan, studi ini saya yakini sebagai jalan yang terbaik untuk meniti masa depan. Semoga akan ada banyak hikmah kedepannya.

Puji syukur dan terima kasih kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan kekuatan dan keyakinan selama menjalani studi ini. Pilihan HI Unair ketimbang D1 Pajak PKN-STAN, berbagai dinamika di dalam maupun luar kampus, pandemi Covid-19, hingga berkah infeksi usus buntu H-14 deadline pengumpulan skripsi – tidak mungkin bisa saya lalui tanpa Rahmat dan Ridhonya.

Dalam dunia perkuliahan, terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak yang rasanya 24/7 menemani saya selama berkuliah dan menyelesaikan skripsi ini, kepada angkatan-yang-bagiku-keluarga besar, **HI UNAIR 2016**. Sebagai ketua angkatan yang katanya seumur hidup, saya ucapkan terima kasih kepada kalian semua, terutama kepada **Sasha Syaifani** yang menemani *ngopeni* anak-anak ayam kita sebagai Samting dan sebagai *role model* untuk lebih rajin lagi. Untuk teman-temanku yang akademis banget; **Citra, Alif, Mike, Yanuar, Cath,** dan **Iqbal** terima kasih atas ilmu yang telah dibagikan. Untuk teman-temanku yang paling sering *dolen bareng*; **Pepeng, Sabe, Marsya, Dandi, Dedev, Yasin, Dian, Ado, Dewa, Luki, Anggi, Sekar, Nabe, Yashinta, Dila, Mbah Ardi, Garda, Jeremy, Melati, Santi, Nadsyif, Nath, Tamara,** dan **Yocan,** terima kasih atas waktu-waktunya. Dan untuk semua teman-teman HI'16 lainnya, terima kasih sudah mau berdinamika bersama; **Abima, Mas Aye, Albert, Alman, Tacha, Anu, Arini, Dopir, Erza, Basti, Bayu, Bella, Carissa, Cindy, Dandy dickbutt, Danika, Mbak Darin, Demos, Dicky, Dinka, Diva, Vio, Milca, Firas, Hulda, IcaMatasak, Icha emje, Ami, Idang, Papa, Irfan, Itta, Jonanda, Jappy, Kent, Krisna, Memed, Mitha, Qubba, Nadaa, Nadha, Naomi, Neysa,**

Nimas, Oik, Pradana, Ramon, Ratya, Polem, Sandika, Zayyan, Sherinda, Syahreza, Ipul, Vidia, Vita, Vivi, dan Zulfa. Terima kasih juga untuk teman-teman HI'16 yang hanya sejenak; **Adya, Charen, Rona, dan Yushi,** sukses selalu ya! Terima kasih sudah mau menjadi teman angkatan yang baik, mulai dari mengurus Irfest, Irgames, makrab, hingga meramaikan acara-acara HIMA, dan banyak kenangan lainnya. *See you on top ya rek!*

Terima kasih juga kepada rekan-rekan **HIMAH** sejak periode 2016 era Kahima Mas Yulyan, periode 2017-nya Mas Ucup, periode 2018-nya Marsya, periode 2019-nya Pepeng, hingga periode 2020-nya Edo yang sudah meramaikan dinamika perkuliahan penulis. Terima kasih banyak untuk teman-teman **MPM-HI** juga yang sudah berhimpun sejak 2016. Untuk Kating-Kating HI Unair, terima kasih **Mas Helmi** yang skripsinya juga membahas seputar sepak bola Tiongkok, **Mas Agas** yang telah memberi banyak *insight* buat hal-hal akademik dan Dota2-nya, **Mbak Ifa** yang senantiasa menemani di Ruang Cakra dan saat ngasdos. Terima kasih **Mbak-Mas HI'14**; Mas Katong yang membantu persiapan sidang, Mas Efan, Mas Panda, Mas Ucup, Mas Fauzi, Mas Yoko, Mas Cimeng, Mbak Merry, Mbak Yulia dan Mbak-Mas lainnya. Terima kasih juga **Mbak-Mas HI'15**; Mbak Adisty, Mas Wira, Mas Yoh, Mas Rohman, Mas Rusli, Mas Jupri, Mbak Brenda, Mbak Zhellin, Mbak Nizzah, dan Mbak-Mas lainnya. Semoga Mbak-Mas juga sukses selalu!

Untuk adik-adik tingkat di HI Unair, terima kasih juga sudah meramaikan dinamika ngampusnya penulis selama kuliah. Terima kasih kepada **Adik-adik HI'17**; Andrian *kebot*, Nurina, Demas, Edo, Porol, Gema, Hayu, Brian, Icol, Intan, Sisi, dan banyak lainnya. Terima kasih kepada **Adik-adik HI'18**; Krishna, Kirana, Nanda, Bagas, Febrian, Amri, Feri, Adam, Azzam, Jaya, Ofa, Dhanty, Nila, Winda, Febrin, Fitri, Jeha, dan banyak lainnya, terima kasih sudah meramaikan kelas DHIK 2019. Terima kasih juga kepada **Adik-adik HI'19**; Samy, Risni, Zizim, Ocho, Syarief, Quin, Bryan, dan banyak lainnya juga. Semoga kalian dilancarkan juga perkuliahannya, ya!

Terima kasih sebesar-besarnya kepada jajaran **staf pengajar Departemen Hubungan Internasional Universitas Airlangga dan KPHI (Mbak Indah).**

Terima kasih kepada dosen pembimbing **Pak Vinsensio Dugis** yang telah mengarahkan penulis menyelesaikan penelitian ini dengan lancar. Terima kasih juga kepada dosen-dosen lainnya yang telah memberikan ilmu dan pengalaman terbaiknya kepada para mahasiswanya, pahlawan tanpa tanda jasa; Pak Muttaqien, Pak Wahyudi, Pak Basis, Mas Ari, Mas Safril, Pak Ajar, Pak Djoko, Mas Joko, Mas Wahyu, Mas Yunus, Bu Lilik, Bu Sartika, Bu Irma, Mbak Citra, Mbak Irfa, Mbak Icha, Mbak Dila, Bu Ani, Madam Atri, dan Laoshi Maria. Terima kasih juga kepada **Dosen-dosen departemen lainnya**; Pak Gitadi, Pak Eko, Pak Keban, Pak Kris, Pak Adib, Bu Pinky, Bu Tuti, dan Pak Falih, serta dosen-dosen lainnya. Terima kasih atas pengabdianya.

Terima kasih juga disampaikan untuk teman-teman diluar HI Unair lainnya, untuk **Penghuni KBU**; Mas Andre, Ais, Mira, Rafif, Riyan, Bram, Fifin, Faiz, Ilham *melon*, Dary, dan banyak lainnya. **Teman-teman di Gapol**; Mas Nanda, Bobby, Risyad, Refi, Ergi, Haidir, Karin, Danti, Malik, dan banyak lainnya. **Teman-teman di FISIP** lainnya; Bintang, Haqqi, Faishal, Dani *joss*, Mas Risky *cempe*, Tiyyok, dan Shinta. Terima kasih sebesar-besarnya juga untuk rekan-rekan yang menyukseskan **FIM 5.0**; Mbak Agil dan Mas Galih. Delegasi *gaijin* di **JEMUN 2019**; Alvis, Bunga, Agung, Felice, Diva, Fathia, dan Amara. Terima kasih juga teman-teman lainnya; **Social One SMAN 16 Surabaya**, **Keluarga Cemani KKN Kandangan**, dan **Kabinet Kolaborasi BEM FISIP UNAIR 2018**. Terima kasih untuk kalian yang telah memberikan cerita tersendiri selama penulis berkuliah.

Terima kasih juga buat teman-teman yang sudah menemani penulis bermain futsal hingga skripsinya jadi bahas bola. Terima kasih kepada teman-teman **Minbak dari HIMAH** dan delegasi-delegasi futsalnya sejak 2016. Terima kasih kepada **Tim Futsal Putra FISIP UNAIR** sejak 2017-2020, *FISIP Wani! FISIP Juara!* Terima kasih kepada **UKM Sepak Bola UNAIR** dan **Tim Futsal Putra UNAIR** sejak 2018 yang telah memberikan pengalaman berharga untuk bermain di level tertinggi sepanjang karir penulis, *U-airlangga, oi!* Terima kasih juga untuk rekan-rekan pelatih dan staf di **Balbalan Futsal** yang telah memberikan pengalaman untuk berbagi ilmu dengan adik-adik usia dini, *Balbalan*

Futsal, hore! Terima kasih juga untuk teman-teman **Sixteen Futsal Team** sejak 2013 hingga saat ini yang masih rutin futsalan dan *begejekan*.

Ucapan terima kasih spesial juga penulis sampaikan kepada kelompok gagal magang di KBRI Beijing; **Dandi Darmawan Yuda**, **Ni Made Citra Kusuma Dewi**, dan **Devira Adventia Primaristy** atas waktu-waktu kebersamaannya, *lewong* di mobil, monopoli di rumah Dandi, hingga Panama Coffee Lab. Terima kasih juga kepada **Sasha Syaifani** sekali lagi, yang telah menjadi teman pendengar, diskusi, dan berbagi keluh kesah yang baik, mungkin sampai nanti tua akan mengurus reunion HI'16. Terima kasih spesial juga penulis sampaikan kepada **Iqbal Bagus Alfiansyah** dan **Yasin Yayang Malendra Sibarani** sejak *trip* dari Osaka dan masih direpotkan setelah-setelahnya, *eh* sidang bersamaan, sukses buat kalian ya. Terakhir, terima kasih yang spesial juga kepada teman yang paling aneh – **Fahira Oktifani Arifin** yang telah menemani proses penulisan skripsi ini walaupun tidak dari awal.

Penulis juga ingin berterima kasih kepada keluarga di rumah yang walaupun terkadang menghambat proses tapi juga turut memberikan bantuan dan semangat tersendiri. *Matur suwun* **Bapak**, **Ibu**, **Eyang**, dan **Mas**. Tunggu aku sukses nanti, ya. Terima kasih juga untuk **keluarga besar Eyang Hariyono** dan **Eyang Soeprapto**, semoga bisa membanggakan Pakde-Bude dan Om-Tante, serta bisa menjadi contoh yang baik buat keponakan-keponakan dan cucu.

Akhir kata, terima kasih kepada siapapun yang membaca skripsi ini. Semoga dapat bermanfaat.

Surabaya, 28 Juli 2020

Dibyو Susetyo

HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul:

*STADIUM DIPLOMACY TIONGKOK DENGAN QATAR DALAM
PERSIAPAN PENYELENGGARAAN PIALA DUNIA 2022*

Skripsi ini telah memenuhi persyaratan dan disetujui untuk diujikan,

Dosen Pembimbing



Drs. Vinsensio Marselino Arifin Dugis, M.A., Ph.D.
NIP.196501131991011002

Mengetahui,

Ketua Departemen Hubungan Internasional

M. Muttaqien S.IP., MA., Ph.D.
NIP.187301301999031001

HALAMAN PENGESAHAN PANITIA PENGUJI

Skripsi ini telah diujikan dan disahkan di hadapan Komisi Penguji

Program Studi S1 Ilmu Hubungan Internasional
Departemen Hubungan Internasional
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Airlangga

Pada hari Senin
Tanggal 22 Juni 2020
Pukul 08.00 WIB
secara daring

Komisi Penguji terdiri dari:

Ketua Penguji



Moch. Yunus, S.IP., MA.
NIP. 197310252005011002

Anggota 1

Anggota 2

I Gede Wahyu Wicaksana, S.IP.,
M.Si., Ph.D.
NIP. 197310252005011002

Siti Rokhmawati Susanto, S.IP., MIR
NIP. 197703012000032001